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覧位 臣喜E∃ぎ藍ヨ儲

あすなろ会の皆さんごきげんよろしくお過しのことと推察致します｡

さて過日の給金で平成5年度のあすなろ会の会長に選ばれました｡つきましてはいろ

いろ至らない点が多いので､役員､会員のご指導ご支援を脇りこの｢見直し｣ばやり

の大変な今年度をきりぬけたいと存じます｡

何卒よろしくご鞭接いただきたいと思います.

｢第2 0国難満患者､障害者と家族の全道集会｣でお金いいたしましょう｡

なお集会の日程の中で｢患者､豪族の訴え｣にあすなろ会会報6 4号上谷さんの会員　ヤ

インタビュー(第5回)に登場した多発性硬化症の患者､田中士鮮さんが講演します

●

●

皆様と共に拍手を送りましょう｡　　　　　　　　　　　(会長　尾関正徳)

_ -L;-:二き三ご十二
t

新役員の糸召介

会　　長　　　　尾

副会長(会計)探

監　　事

#

e (3

0　古＼L-㌔

6月6 El､難病センターで行われたあすなろ会般会で､今年度の役員が決まりましたo

あすなろ会の運営の為によろしくお願いしますo　と同時に､一部の人に負担がかかり体

調を悪化させる事のないように横のつながりを強くもち､また､一般の会員さんの中か

らも些細な事からでも､協力してくださる方が現れることを心から祈ります｡
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新役ー巨毒力､らのニー挨手夢

役員全員の挨拶を記載したかったのですか､なかなかとりまとめられず5人の方たちo)

分のみですがご了蔑くださいo

..･･-. -一▲､--･-′､､′一一･--

白深沢幸子(会計､評議委員)

あすなろ会の会見の病名はそれぞれ違い

ますo苦しみも個々に違いますo難病の

辛さは本人でなければ分かりませんが､

お互いに励ましあい助けあい､治療法が

確立され病気と共に自立した生活ができ

ますように､そう蘇って事務局U)仕事を

させていただきます｡しかしできる事は

少なく大変だと尻込みしますが､楽しい

事もあると期待して参加しますo　出来る

所から皆さんと仲良く楽しくやっていく

つもりです｡よろしく応援して下さい｡
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㊦田中士郎さん･ ･ ･

同じ病気という悩みをもつもの同志､

一緒に一生懸命生きていきたいと思い

ますDみなさん､がんばりましょう｡
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~一人はみんなの為に､みんなはひとり

の為に-　この言葉は患者会であるあすな

ろ会に､いろいろな事を語ってくれる気

がします｡つらい時､くじけそうな時､

この言葉を私自身に言いきかせながらあ

すなろ会と共に今年もがんんぼります｡

一一ヽ.I ･1: I -I llLlMII.■l --_ _Lr.∫一l '一一一･mt,I :L i･一･

l叫-㌔"1-1■`ヽ ～ I S･〝.∫ ･. -ll--■!-I, {･･TB唱

昏鈴木さん･

病状がおさまっておりますので､無力ではありますが
､`　ぁすなろ会のお手伝いをしたい思いますoみなさん●

7　　多数の参加をお願いします□
･.メ~-"~-L一一一･一:-　--二二---: ･∴一一_--一一

く∋岡吾糾中経I　-　-

改めて　我かもつ術をつくさんと　新た仕事に思いめぐらし

私の所属するもうひとつの会｢乾癖の会j　もこの6月に難病連に

加盟しました｡仕事の方も不況乗り切り策でいそがしくなってい

ます｡あすなろの総会には出席出来ませんでしたが､今年度も運

営委員に選ばれましたo頑張りますo
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先E]の6月6日午前1 1時より難病センターに於いて､あすなろ会鬼会が行われ1 7

人の会員と難連から長谷川さん､田中さん､そして難産常任理事で｢心臓病の子供を守

る会l　の′j､田さんが出席して下さいました｡ ′j咽さんは挨拶のなかで｢医療法の改正､

保険法の改正が行われるが､これらに伴う患者･家族-の見直しがいかに不都合なもの

かを､それぞれが声を上げていくことが大事な年になる｡ ｣と､熱く訴えられました｡

昨年度の活動我告､収支決算報告や今年度の活動計画案､収支予算案などが蔑認され

新役員の選出の後､お弁当をいただきながら自己紹介をしあいました｡

午後からは田中士朗さんの体験発表を聞かせていただき一同深く聞き入りましたD　こ

のお話しの内容は後日の全道集会でも発表されますので､ぜひ皆さん参加してください｡

その後､多発性硬化症(MI S)の出席者が多かったので､急連M･ Sの懇親会を開

●　き､それぞれの本音を話し合う大切な一時を過ごしましたo

.し
｣　あすなろ会平成5年度活動計画些

0　平成5年度定期総会- 6月6 E7--於難病センター

0　難連2 0周年全道集会-7月3 1 EI-一於教育文化会館

グリーンホテル(祝賀会)

※病気体鼓発表　EEl中士郎(あすなろ会･多発性硬化症)

○　医療講演会　2回の予定

○　会報発行　　6回(医療講演会臨時号2回を含む)

○　あすなろ会20周年記念誌発行

0　難産チャリティークリスマス会-の参加

〇　第3回あすなろ会新年会

○　難連チャリティーバザーへの参加

☆　販売事業(花火･ビール･お正月飾り)

※地方の支部在籍の方の場合｢販売したうちの00円分は支部へ､

00円分はあすなろ会へ｣と､括定していただくとあすなろ会

にも還元金かおりますo

☆　街頭署名､募金活動への参加
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(第6　回)

今匝=ま総会に出席いただいた方たちから一言ずつメッセ-ジを頂くという､まさしく

突撃インタビューをさせて頂きましたo全員の声をと､時間の合間をぬってお聞きしよ

ぅとしましたが､残念ながら先に帰られた方もいらしたり､タイミングを逸したり､時

間がなく充分にうかがえなかったりで完壁なものものではありませんが､ 8名の方の声

をお届けします｡

◇　探昆貞子さん

楽しかったですo改めて自分以外の病の悩み､苦しみを分からせてもらってな

お一層自分を戒めていかなければと思いました｡

◆　小寺沢陽一さん

( ｢僕は話が下手だから｣と､いいながら)多発性硬化症についてみんなと話せ

て良かった

◇　中島邦子さん

初参加です｡私は多発性硬化症(M･ S)ですが､この病気は1 0万人に2､ 3

人と聞いていましたが､以外に多いので(縫会の出席老中9名)びっくりしまし

たo私の様に皆さんも悩んでいるんだなあと思い､もっと同病の方とも話してろ

トレスの解消をしたいです｡

◆　鈴木秀碓

初参加!僕は発病後やる気というものが失せてしまいましたo　あすなろ会に参加

したらやる気がでるかナ?と思い､初めて参加しましたD今日､皆さんの話を聞

いていて｢こういう悩みは自分一人ではないんだなlと思いました｡カメラの仕

事ができて嬉しかったですo (当日､突然写真係をお顔いし心良く引き受けてく

ださいました｡)これからは前向きに生きていかなくては. ･ ･

◇　早川君子さん

最近は体の弟子か良くて太ってきたためそれか足に来て､ ｢今日はどうかしら?

｣と思いながら厚岸から釆ましたoみんなとこうして会えるのは楽しみ出すし､

皆さんの話を聞いていると｢負けていられないわ｡ ｣と思います.病人同志でもっ

と交流できたらいいですね｡私は全道集会-は毎年出ています｡そのおかげで普

段どこへも出歩かないけどあちこち行けて楽しいですo　もちろん今年も出席する

つもりです｡

LL
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◆　田中正志さん
ーヽ-ヽ

●

(きっぱりと)楽しかった!

◇　橋本ヨリ子さん

あすなろ会発足当時に新開の呼びかけで1 8名が集まりました｡しばらく休んで

いましたが2､ 3年前から再び参加していますoなかなか自分の病の苦しみを分

かってもらえませんね｡でもみんなの話を聞いていると励みになるので美唄から

来ています｡みんな苦しんでいろんですね｡私は体が痛かったりだるかったりす

るのですか､なるべく同病の人と会ってこういった事も話し､分かり合いたいで

すね｡

◆　吉田陽子さん

発病後しばらく病状はおさまっていましたが､ 1 1年たった今頃また悪化しまし

た｡同病の人に会いたい､話しをしたいと思っていますか､なかなか思う様に行

きませんo調子の良いときは全国組織の方の魅会へ出席していますか､調子の悪

いときは北海道にも友の会があれはなあ､と思いますD今日は旭川から冶会に初

参加しました｡

総会に出席してもなかな一人一人の方とお話しする機会かありませんでしたか､今回

この様に8人の方と一対-で短時間ながらお話しをうかがい､お人柄にも触れさせてい

ただけてとても幸運でした｡またこの次の横会にも皆さんと会えるように私も頑張ろう

と思いました｡今回の総会に出席できなかった方々からもすてきなメッセージが沢山届

きました｡ありがとうございました｡ (後頁に記載)こういった皆さんの生の声か返っ

てくると会報を作っていくことがより一層大切なことだと実感しましたoそして皆さん

それぞれが､同じ悩みを持つもの同志交流したい､励みにしたいと思ってらっしゃるこ

とが､とてもよく伝わってきます｡やはりあすなろ会は皆さんにとって､とても必要な

会なんだということ､そしてこちらからの一方通行かと思っていた会報も決してそんな

ことはないということを知らされましたo会員同志の交流をさらに･む掛け､皆さんの生

の声を大切にさせていただきたいので､事務局や会報に対する意見や感想をおよせくだ

さい｡そして､もっと会員同志の顔が見える会報にみんなでしていきましょう｡

(上谷)

ご意見･ご慈恵をおよせください｡

冨幌芸富ま区南｡条削｡,｡斬セント内　/右手
あすなろ会しLていヨづ

-.轟･･_1･ -,鶴,:義.I.･.'
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ライラックの咲く頓の総会　　　探尾貞一芋一

長い長い酷しい冬からやっと解放され春が訪れ美しい桜､梅､挑-ライラック､つつ

じと次々に咲いてくれますのに､今年は温かい日が少なく中々花を見に行く日がなく､左

にこもって居ました時｢あすなろ会｣の捻会のお知らせを戴き6月6日を心待ちしてまし

た　当日大通り公園の笑しいライラックを車から､心ゆく迄眺め花の芙しさに心洗われ､

少しばかり己れを反省して､あれこれ思って居ります中に難連センターに着きました｡

何時に変わらぬやさしい笑鼓で長谷川様のお出迎えを受け3階の会議室え､会長さん､

深沢さん役員の皆さん､お揃えでお久振りに懐かしいお元気なお房にお目に掛かりうれし

い気持ちで一杯でした｡

議事進行が書いてある黒掛こ可愛い歓迎の少女のきり絵が張ってあり-役員の心くぼり

が感じられました｡

会長様の議長で捻会も和気あいあいの中に捻て終了し､今年の役員も前回の方に決まり

ご苦労様ですか又お廉い致します｡

新しいお弟も見えましたので自己轄介をし､それぞれに苦しい病をお持ちの事を伺いま

して､自分はその苦しみのない事を思い感謝の念を､深く致しますと共に-そう己を反省

して日々を過ごさねばと感じました｡

7月5日で私も8 0才になります｡この不自由な体で今日蓮生かさせて戴きました｡

感謝の気持ちを私なりに表したく心ばかり持参させて戴きました虞-美しい花束を頂戴

しー初めての事で大変に幸せに感じました｡これからも生きて居ります限り私で出来ます

事をさせて戴き､毎日を良き日でありましたと＼感謝できる日々を､送らせて戴きたいと

思っ居ります｡

左足の棺が全部内側二曲がって居りまして､歩きますのに痛くて大変ですが-まだまだ

私娼い方でベットで動く事も出来ない方が大勢居られます等を憩い心から自分は幸せだ●

と感謝いたして居ります｡

ぁすなろ会に出席させて戴きます度に何かプラスになるものを心に掛､て参ります｡こ

れも一重に役員の皆様の温かい思いやりと会員の皆様からの-お言葉の一つ一つからです

ぉ互いに健掛こ充分官憲されまして､会合の有ります時には是非参加させて戴き､交麓

をさせて戴きたいと存じす｡

終わりに又一年お役をして下さいます役員の方々に心から感謝とお礼を申し上げ＼終わ

らせて戴きます｡
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北海道難病連結成2 0周年記念

難嫡患者一障害者と-顔-全当室集会
7月31日(-) ～8月1日(日)

⊂全体集会⊃　-幌教育文化会鎗
第2　EJ盲∃

⊂分科会コ　--る27 1G時から

あすなろ会- ｢-杏-きる｣の
テ-マ~で交流会を予定

この分科会のみ-でも

多数の参カロお埼重いします
お昼を月弓意します

参加は先日葵箆---司圭寸--ガキーで

お知らせ下さt.ヽ
尚　もう返事のハガ辛を出した方は受付ずみです
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メ　ッ　セ　-　ジ

◇　同病の方々とお会いできるのを､発しみにしております｡

(旭川･富EB陽子)

◆　いつもご苦労様です｡税関紙を拝見いたしまして､会員の皆様は仲良く病と生活し

ている様子oまた､家族の協力も大事なことで､これからの'在宅治療詰問定一　に

つきましても勉強しなければと､考えさttられますC本当にご苦労さまです｡

(函館･日中正志)

◇　息子､正則が南国立病院に入坑のため､母の私か出席してお詔を聞かせていただき

ます｡

(両区･上村正則)

◆　いまのとL-ろ出席を予定しておりますが､都合により欠席のときにLa甲し訳ござ

いませんが､よろしくも蔽い致しますo

(豊平区･大野美奈江)

◇　会報64号お送りいただきましてありがとうございました｡封を掛ナてみまして驚

きましたo私の下手な文章が出ておりまして､赤面の至りです.忘れていましたの

で操り返し蔑ませていただきました｡絵会､ 6月6E】とのこと｡私の行事と重な-,

ていないことを祈りながら予定表を見ました｡空いておりましたので嬉しくなりま

した｡お目にかかれますのを果しみにE]々を過ごしますo役員の皆様ーよろしく｡

(中央区･深慮貞子)

◇　ご苦労様です｡遠方ですので出席できません｡私事ですか､改名致しました｡明を

昌頚に変えましたのでお手数をかけますかよろしくお願い致します.

(北見･ /｣､二葉昌穎)

◆　昭和6 3年1 2月から国立療輩所札幌南病院に入院中です.

(帝区･芳賀啓子)

◇　慶には水仙が咲き､小鳥噸るさわやかな季節となりました.)事務局の皆様毎日ご苦

労様です｡お世話になるはかりで何のお手伝いも出来ず､お許しくださいませ｡絵

会その他の行事にもなかなか参加することもできず､残念に思っております｡皆様

とも会も､する日を嘩いつつ､そのE]を主人と果しみにしております｡皆様方の御健

康をお祈り致しております｡

(上砂川･西崎勝)

◆　｢あすなろ｣送っていただき､ありがとうございます｡私は現在風邪を引き､通院

してますが､なJt'とか病気に負けず頑張っています｡自宅にて和親工芸を造ってお

ります｡また今度皆様にも会いすること､楽しみにしてます｡

(釧路･五十嵐信子)

◇　現在就職活動を全力で行っておりますn誠に残念なの-i:･すか､今回は欠席させて下

さい｡尚､患者会(M･ S)発足の時は教えてTさいり故力ながら参加させていた

だきます｡よろしくお願い致しますo

(江別･議席雄一丘β)
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.脚み蛸には大変ご苦労おかけしています8私紙っじわ進行している様です
が､希望を捨てず頑張っていますo艶病センターかもっと近くならと､何時も･思

いますo七十二才は今ではまだまだ若いんですからCそう思いながら開病の毎日で

す｡
(恵庭･津田ヨスミ)

◇あすなろ会報(64号) ､あ｡かとうございます0-の監時号(多発性硬化症医

療講演会)大変自分の病気の勉掛こなりますDありがとうございましたロ
(厚別･大坂捜子)

◆現在入院加療中につき出席できないのか残念ですo新加入員になることと思います凸
(手稲･鹿田武)

◇　出席できませんので宜しくも掛､致します｡
(千鼓.葡地不二夫)

◆役員の皆様ご苦労様です｡会報か届くのをいつも楽しみにしていますo運動会があ

るので残念ながら出席できませんo鮭会のご成功をお祈りしていますo
(江別･斎藤千払子)

◇難病センター-行ってみたいと思うのですか､以前なら行けたと思うけれど最近遠

出をすると後で疲れかどっ!と出るようにな｡残念です｡私も積極的に何かをした

いと思う掛こなり､市の保健センターでr)ハビリー教室b(あるので何も出来ないけ

れど参加しています○若い人は私くらいで目立ちますが､楽しみにな｡ました｡で

も､あすなろ会の人達にも会ってみたいと思いますC会報､楽しみにしていますっ
(伊達･大畑美恵子)

◆役員の皆様､本当にご苦労様ですDいつも出席できませんが宜しくお酌､します｡
()rl上.井関枝美)

◇久しくお会いしても｡ませんか､皆様お元気ですか｡娘も現在高校3年で､就満等

多忙出席できません.お陰様でいまのところ元気ですo皆様もどうか元気でご自愛

下さいませ｡

◆　昨年夏に､足にできた腫れをとる手術をしましたo

(東区･嘉精良)

(西区･大久保尚徳)

◇　当日､院害者地域作業所の全国集会があ｡､札廃からの車椅子参加者の介助のため

そちら-行っておりますので残念です｡皆様の琵害者運動への結束かより強固にな

る総会であることを祈ります｡
(中央区･太田隆男)

◆　いつも､絶会その他でご案内をいただきながら出席できず残念でなりません｡ ｢空

胞変性を伴う遠位型ミかく-｣の臥肢体の脱力は日増しに進み､介護かなけれ

ば札晩までは遠い彼方なのですC地域の朗､でささやかですか医療､福祉､沢山の

患者と共に頑張っております｡
(美唄一東海林　男)

◇体調が良けれは14､ 5年ぶりに出席いたしたいと思いましたが､近親者の法要の

為出席できません｡御盛会を祈りますd

10
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(南区･石Jlはき)

◆　皆さん元気で頑張ってくださいo

(静内･佐藤道子)

◇　いつもお世話にfj:っていますo都合悪く参加できません8
(甫区-石川薫)

◆　毎度欠席で申し訳ありませんか､お許しのうえ宜しくお願い申し上げますo
(旭川･鈴木貞男)

◇　会長さんはじめ役員の皆さん､色々と私達のことで毎日ご苦J-77LL'して頂き厚くお礼申

し上げます｡

(美瑛･大内信男)

◆　あすなろ会に入会して初めての絵会なんですけど､参加できませんoこれからもよ

ろしくお願いしますo　ご自愛下さいませo

(静内･堀川亀子)

◇　あすTiろ会に入会して､いろいろな人に出会って本当によかったですoこれからも

●　　よろしくお願い致しますo
(西区･鈴木伸枝)

◆　都合が悪く出席できずすいません｡どうぞ宜しくも顕し､しますo

(千歳･渡辺義弘､陽子)

◇　疲れておりますので･ I ･｡介護の私も具合悪くてo
(豊平区･桜庭則子)

や　党日深沢先生の講演に親子三人で参加させて頂き､数年前までとてもお世話になっ

ていた事を様々思いだし一勝-杯になりましたo有り難うございました｡

(恵庭･多田智恵)

◇　今はM - Sは落ち着いていますか､骨頭壊死の手術で一人では歩けませんd残念で

すが欠席しますo
(岩内･富田度)

◆　都合で出席できませんので､皆掛こよろしくお伝え下さいo
(苫小牧-榎林ハツ)

◇　なかなか出席できず､申し訳ありませんo
(旭川･禰Ⅲ周)

●　◆いつも欠席で申し訳なく思いますn会員の皆さんとお会いしたいと思っております
か､なにぷんにも違いものですから- ･oお手伝いもできませんか､どうぞ宜し

くお願い致します｡
(釧路･山之内ウメ子)

◇　現在､大学を無事卒美し､苫小牧東病院で薬剤師をやっていますo +i:かなか札掛二

は行けませんが､地元早来町の難病連で頑張っています｡
(苫小牧･小湊浩二)

◆　一度出席したいと思っていましたが現在入院中ですので､釆埠に期待しますoいつ

も会報あ')がとうございます○皆様の健康か守られ､あすなろ会の歩みか守られま

すように祈っています□　　　　　　　　　　　　　　〔登別･藤田範子)

V



あすなろ会古こ壬封7寄付

王室蔓きま　Lーた

探尾様より
響 1　0　0　0　0Pヨ

給金交通葺苧
｣二谷椿　深沢様

鈴木手業　大野様

匿罫aiJI Ei藻!

合冨十¥　3　5　0　0　円

さまもヂみるこなります

どう　も有り難うござ~し→ます
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｢あすなろ会｣会則

第1条　　名称および事務所

本会は個人参加部会｢あすなろ会｣と称し､事務所を札幌市内に

置くD

第2条　　会員

本会は病気に苦しむ患者と家族が､その病気の種類にかかわらず

誰でも会費を納めて会員となる｡

第3条　　会の目的

本会は､会員相互の向ましと､協力を中心として､難病に苦しむ

患者か生きる権利と明るい療養生活の確立をめざし､あわせて道

民の福祉増進と医療の向上を目的とする｡

第4条　　事業

( 1)会長相互の励ましと､協力を促進するために会報を発行する｡

(2)医療講演会､医療相談会､研修会､懇親会等を緒催するQ

(3)道内の医臥病院､その他の医療関係機関との関係を雷にして協

力を要請するC

(4)原因も治療法も分からず､永い年月病気に苦しむすべての患者を

難病として認め､医療費の公費負担を訴える活動をするo

(5)患者と家族の生活不安をなくすために必要な行政処置を要請する｡

(6)疾病別の患者と家族等を拡大させ､姐戚する活動を行う｡

(7)その他必要な活動を行う｡

第5条　　運営

会員は平等であり､会員の悩み､意見､要求を基礎に民主的に運

営する0

第6条　　役員

本会に､次の役員を置く.

(1)会長　　　1名

(2)副会長　　2名

(3)運営委員　若干名

(4)監事　　　2名

I3



第6条の1

(1)本会に事務局をおく｡

(2)事節局員は会長が委嘱するD

(3)役員は総会で選出するo

(4)会長はこの会を代表する｡

(5)副会長は会長を補佐するu

(6)運営委員は全業務を執行する｡

(7)監事は本会を監査する｡

第7条　　会議

(1)定期総会は､毎年1回開催するo

(2)運営委員会は､会の運営を協議するために､役員によって必要に

応じて開催する｡

第8条　　経費と会計年度

(1)本会に必要な経費は会費､寄付金､交付金､その他の収入をあて

るo

(2)会費は年間2400円(会報代を含む)とするo

第9条　　加盟団体

本会の目的をより深く､また広く達成するために､財韓法人北海

道難病連盟に加盟し､積極的に協力して活動をすすめる｡

第10条　弔慰

会の弔慰は正会員のみ弔電とするo

第11条　附則

本会別は昭和48年1 1月より施行

昭和52年　3月　1日､一部改正するo

昭和59年　6月　3日､一一部改正する｡

平成　3年　6月　2日､-⊥部改正するo

平成　4年　5月10El､一部改正する｡

平成　5年　6月　6日､一部改正する｡

性
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難病患者一障害者と豪族の全連集会
第2　日日

8月1日　カーてる2　7　1 0時カ､ら

あすなろ会　分科会
多数の方の参力ETお顧t･ヽします

お昼を用意します
｢なんれん臨時号｣　の申し込みの
Jヽガ車でお髄t,ヽします

多数の参加7お廟L･ヽします
お昼を用意します

後番己

1 9 9 3年正の捨金には予思していましたより多数の人が参加され､皆さんそれぞ

れ意見を岳され､あすなろ会は今､もり上がっていると実感しています｡

8月1日にはあすなろ会の交沈金があります｡全点の参加があっての行事です｡

今年は多発性硬化症の友の会の為の準備会も予定しております｡

集まれば妻しい事もあります､なんらかの参加をお腹いします｡先日会員の人から

お電話を頂きました｡名簿ではわかりませんでしたが､賛助金鼻の方でした｡頼気で

ない若い人も応逢してくれると助みになりました｡　　　　　(深沢　幸子)

編集人　傭人参加難満患者の金　　　　昭和48年1月13甘

あすなろ会会報第防号　　　　第3鍾郵便物認可

札幌市中央区繭4粂10丁目　　　発行　平成5年7月10日

難頼センター内(512-3233)　　　　　HSK述刊256号

発行人　北海道身体博害者団休定期刊行物協会　縞川久美子

(毎月1回10日発行) 1部100円(会長は会費に含まれる)
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